

しばひ の つめしょうがっこう じどう
芝樋ノ爪小学校の児童のみなさんへ

きょう がつき お あした ふゆやす ふゆやす
今日で2学期が終わり、明日からいよいよ冬休みですね。この冬休みは、
ねん じぶん せいちょう あら きも あたら とし むか うえ
1年の自分の成長をふりかえり、新たな気持ちで新しい年を迎える上
で、とても大切な時期です。

しかし、この時期は、年末年始のあわただしい雰囲気の中、楽しい行事
がたくさんあるため、生活のリズムをくずしやすい時期でもあります。み
なさんには、ふゆやす せいかつ ととの じぶん ところ からだ
冬休みもしっかりと生活のリズムを整え、自分の心と身体
けんこう たも おも
の健康を保ってほしいと思います。

もし、こま 不安 ふあん ひとり
困っていることや不安なことがあったら、一人でなやまず、だれ
かにそうだん
相談してください。きっと、きも らく おも
気持ちが楽になるとおもいます。

がつき ひ つづ がつき こうちょうせんせい こえ
2学期に引き続き、3学期も校長先生でよければ、いつでも声をかけ
てください。どんなちい だいじょうぶ こうちょうせんせい そうだん
小さなことでも大丈夫です。校長先生に相談してく
ださい。みなさんのために、せい いっぱいがんばります。

では、みなさん、あんぜん たの ふゆやす す がつ か がつき
安全で楽しい冬休みを過ごし、1月9日の3学期
しぎょうしき ひ げんき しばひ の つめしょうがっこう き こうちょうせんせい
始業式の日、また元気に芝樋ノ爪小学校に来てください。校長先生も、
ほか せんせいがた ちいき かた ま
他の先生方も、地域の方たちも、みなさんのことを待っています。

がつきしぎょうしき ひ げんき あ
3学期始業式の日、また元気いっぱいみなさんに会えることを、
こうちょうせんせい たの
校長先生は楽しみにしています。

かわぐちしりつしばひ の つめしょうがっこう こうちょう よしだ さかえ
川口市立芝樋ノ爪小学校 校長 吉田 栄